

Fecha: 04-06-2025
Medio: La Estrella de Antofagasta
Supl. : La Estrella de Antofagasta
Tipo: Noticia general
Título: **Tocopilla se unió al “Mes del Mar”**

Pág. : 11
Cm2: 163,2
VPE: \$ 135.090

Tiraje: 6.200
Lectoría: 28.739
Favorabilidad: Neutra



TODOS LOS PARTICIPANTES RECIBIERON UN RECONOCIMIENTO.

Tocopilla se unió al “Mes del Mar”

Cerca de 100 personas llegaron a la “Corrida Glorias Navales”, organizada en Tocopilla por la Capitanía de Puerto como cierre de la celebración del Mes del Mar, un evento familiar que contó con el apoyo de Minera El Abra.

La actividad consideró dos categorías, 2K y 5K, y contó con apoyo de la Corporación Municipal de Deportes, la Seremi del Deporte, la

Delegación Presidencial y otras instituciones privadas.

El capitán de corbeta litoral, Cristian Peters Hae dicke, indicó que “quisimos tener un acto masivo de término de las actividades del mes del mar y complementarlo con la vida sana y el hacer deporte, para mantener las tradiciones y tuvimos una buena convocatoria. La buena recepción por parte de la comunidad motiva a

seguir haciendo este tipo de actividades y a las organizaciones a apoyar estas iniciativas que le hacen un bien a la comunidad”.

El ganador de los 5K, Paulo Delgado, reconocido corredor tocopillano y segundo mejor chileno en la reciente Maratón de Lima en 42 Km destacó que “son actividades deportivas que hay que retomar en Tocopilla y en las comunas de la región,

no sólo a través de la Capitanía de Puerto, sino que con el apoyo de las empresas que están insertas en el territorio”.

Alis Sepúlveda se llevó la mención honrosa en 5K, mientras que Matilde Cruz de 74 años fue reconocida como la participante más longeva en 2K familiar. En la categoría 2K Milovan Chávez de 14 años y oriundo de Tocopilla fue el mejor.✿